

■ RALLYE DE TUNISIE : DE LA NAVIGATION D'ENTRÉE. –

Lavieille-Polato (Proto 05 Dessoude) signent le meilleur chrono auto dans la première étape, 180 kilomètres sélectifs et très sinueux entre Tunis et Douz. La navigation a réussi au binôme vainqueur malgré une dizaine de kilomètres derrière le Chevrolet de Vigouroux-Winock (4^e). Novitskiy-Schulz (BMW X3CC),

deuxièmes, précèdent Schlessler, équipé de son gros Buggy V 8-5,4 l et navigué pour la première fois par le russe Zhiltsov. À moto, l'Aprilia 450 de « Chaleco » Lopez prend le commandement devant les KTM 690 du Polonais Przygonski et de l'Espagnol Coma. Avec deux poignets cassés, le Britannique West a été rapatrié sur l'hôpital de Gafsa. – M.-F. E.